
REQUERIMENTO N.º 122⁄2006.

Ementa: A Empresa Viva Pinda melhorias  na linha urbana que atende aos moradores do 
Bairro Santa  Luzia.

 
 
 

Senhor Presidente:

 
 

Considerando,  a queixa dos  municipes  residentes nesta localidade, principalmente em 
relação ao número reduzido de ônibus nesta linha causando transtornos a quem  necessita 
este transporte coletivo.

 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário,  que   seja  oficiado junto  a Empresa Viva 
Pinda  solicitando  de  estudos  visando  melhorias  na  linha  que  atende  os  moradores  do 
Bairro Santa Luzia.

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 18 de dezembro  2006

 
 
 
 
 

Vereador  Antonio Alves da Silva -Toninho da Farmácia

 


